
Защита здоровья жителей: Андрей Бочаров провёл заседание областного Клинического совета

Автор: Administrator
17.08.2021 16:32 - 

Доведение общего числа инфекционных коек до 8000, перевод ряда
амбулаторных учреждений в круглосуточный режим, разработка резервных
маршрутов подачи медицинского кислорода, закупка в полном объёме
экспресс-тестов на COVID-19, проработка дополнительных мер в связи с
грядущим началом нового учебного года — по итогам заседания Клинического
совета Волгоградской области по борьбе с новой коронавирусной инфекцией
губернатор Андрей Бочаров поставил комплекс задач на упреждение для
защиты жителей перед осенним пиком заболеваемости. Совещание состоялось в
режиме видеоконференцсвязи.

  

«Несмотря на все трудности, принятые на опережение меры профилактического и
медицинского характера позволили и позволяют нам удерживать ситуацию, связанную с
распространением коронавирусной инфекции, в прогнозируемых параметрах — на
напряжённом, но стабильном и контролируемом уровне», — отметил Андрей Бочаров.

  

Дальнейшее возможное осложнение ситуации специалисты связывают сразу с
несколькими факторами. Так, жители продолжают выезжать на отдых на территории со
сложной эпидобстановкой, что существенно сказывается на росте завозных и
внутрисемейных случаев коронавируса. По данным регионального Управления
Роспотребнадзора, только за прошедшую неделю зарегистрирован 1931 домашний очаг,
выявлены более 35 тысяч контактных лиц.

  

В целом, сегодня еженедельно фиксируют в три раза больше случаев заражения
COVID-19, чем в мае. Кроме того, скорость распространения новых агрессивных
штаммов в 2-3 раза выше, чем это было в 2020 году. На высоком уровне продолжает
сохраняться заболеваемость внебольничными пневмониями: втрое выше
среднемноголетних значений. Дополнительный фактор риска — более ранний, чем
обычно, старт сезона ОРВИ (показатели уже на 8% выше эпидпорога).

  

«Все эти вопросы накладывают на органы власти, на медицинскую службу
дополнительную нагрузку по обеспечению стабильной санитарно-эпидемиологической
обстановки и оказанию плановой и экстренной медицинской помощи на территории
Волгоградской области», — сделал акцент губернатор.  
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На Клиническом совете было озвучено, что обеспокоенность властей и медиков
продолжают вызывать:

  

— рост доли молодых людей в числе заболевших, тяжело болеющих и летальных
случаев. Более 60% заболевших  — это люди трудоспособного возраста. В числе
пациентов, подключённых к ИВЛ, жители трудоспособного возраста составляют 30%
(вдвое больше, чем в 2020-м);

  

— рост до 10% и прогноз на дальнейшее увеличение доли заболевших коронавирусной
инфекцией детей и подростков;

  

— рост заболеваемости среди беременных женщин;

  

— рост числа и серьёзности осложнений после перенесенной коронавирусной
инфекции;

  

— недостаточно ответственное отношение жителей к своему здоровью.

  

Система здравоохранения Волгоградской области действует в режиме повышенных
нагрузок и при этом в целом справляется с поставленными задачами. Так, существенно
усилена база лабораторных исследований; разворачиваются дополнительные
инфекционные койки; продолжают работу амбулаторные центры оказания помощи
жителям, заболевшим COVID-19, пациенты получают бесплатные лекарства, ПЦР- и
КТ-диагностику — на эти цели из областного бюджета выделены дополнительные
средства; проводится массовая вакцинация жителей; выполняются все
запланированные программы модернизации действующих и строительства новых
медучреждений в рамках создания основ единой современной системы
здравоохранения Волгоградской области. В регионе действует сбалансированный
перечень профилактических и ограничительных мер, направленных на снижение
скорости распространения коронавирусной инфекции, усилен контроль за их
исполнением.
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По итогам заседания Клинического совета губернатор Андрей Бочаров поставил
следующие задачи:

  

— сохранять высокий уровень готовности системы здравоохранения и систем
жизнеобеспечения Волгоградской области к работе в условиях возможного осложнения
санэпидситуации;

  

— в недельный срок развернуть 1000 дополнительных инфекционных коек с
доведением их общего числа до 7000. В том числе поэтапно увеличить до 260 число коек
в составе палат интенсивной терапии;

  

— облздраву провести предварительные мероприятия по подготовке к развёртыванию
дополнительного коечного инфекционного фонда в объёме ещё тысячи единиц с
задачей в случае необходимости в течение двух недель сформировать в лечебных
учреждениях Волгоградской области 8000 инфекционных коек;

  

— провести анализ эффективности и безопасности работы действующих в
инфекционных госпиталях систем подачи медицинского кислорода. Проработать
возможность резервных маршрутов подачи кислорода, а также возможность увеличения
поставок как балонного, так и жидкого медицинского кислорода;

  

— в ходе организации амбулаторного лечения пациентов с коронавирусной инфекцией
обратить отдельное внимание на обеспечение их в полном объеме бесплатными
лекарственными препаратами;

  

— обеспечить перевод ряда амбулаторных подразделений по лечению пациентов с
коронавирусной инфекцией в круглосуточный режим, что даст возможность более
оперативно проводить заболевшим людям экспресс-диагностику и обеспечивать выдачу
бесплатных лекарств для скорейшего начала лечения;

  

— с 1 сентября в полном объёме возобновить проект «Дистанционный помощник врача»
с организацией колл-центра для информационного сопровождения находящихся на
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амбулаторном лечении пациентов с коронавирусной инфекцией, с привлечением к этой
работе волонтёров-медиков;

  

— администрации Волгоградской области, руководителям органов местного
самоуправления по согласованию с облздравом определить потребность и закрепить
дополнительные транспортные средства за лечебными учреждениями, оказывающими
амбулаторную помощь пациентам с COVID-19;

  

— держать на особом контроле уровень заболеваемости внебольничными пневмониями,
ОРВИ и гриппом в целях оперативного принятия дополнительных мер по лечению таких
больных;

  

«Отдельно обращаю внимание — в связи с началом сезонного роста заболеваемости
ОРВИ и гриппом необходимо осуществить закупку в достаточном объёме
экспресс-тестов на наличие коронавирусной инфекции и обеспечить активное их
использование с задачей разделения потоков заболевших на амбулаторном и
стационарном этапах», — подчеркнул Андрей Бочаров.

  

— проработать на опережение с Минздравом России методику проведения вакцинации
от гриппа с учётом продолжающейся вакцинации от коронавирусной инфекции;

  

— в плановом порядке продолжить активное проведение прививочной кампании от
коронавирусной инфекции с задачей в максимально короткие сроки сформировать на
территории Волгоградской области устойчивый коллективный иммунитет.
Дополнительное внимание необходимо уделить вопросам профилактики заболевания
среди детей и подростков, беременных женщин, а также вакцинации членов семей и
коллективов, в которых они работают;

  

— продолжить начатую с 1 июля работу по углубленной диспансеризации жителей,
перенёсших коронавирусную инфекцию;

  

— продолжить информирование жителей и гостей региона о текущей санэпидситуации

 4 / 5



Защита здоровья жителей: Андрей Бочаров провёл заседание областного Клинического совета

Автор: Administrator
17.08.2021 16:32 - 

на территории Волгоградской области, об опасностях новых штаммов коронавирусной
инфекции, о необходимости вакцинации как основного средства защиты; о принимаемых
мерах по борьбе с COVID-19, размещении и графиках работы стационарных
прививочных пунктов и выездных бригад, при необходимости скорректировать графики
работы для повышения удобства граждан;

  

— оперативному штабу совместно с Главным санитарным врачом и руководителями
рабочих групп по направлениям — проработать дополнительные профилактические и
ограничительные меры для возможного введения их с начала нового учебного года в
целях недопущения роста заболеваемости COVID-19.

  

Марина Шевченко, Юрий Антонов
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